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 Une petite précision. C’est un gouvernement patriote qui est
au pouvoir en Israël et qui fait le nécessaire pour vaincre
ses ennemis. Par contre, quand la gauche dhimmi israélienne
prendra  le  pouvoir,  alors   nos  ennemis  pourront  faire  ce
qu’ils  veulent.  En  effet  le  gouvernement  dhimmi  israélien
oeuvrera   au  profit  de  ses  ennemis  et  au  détriment  des
patriotes israéliens.

En Israël on a le même problème que dans tout l’Occident. : la
dhimmitude d’une partie de la population de souche occidentale
qui à déjà baissé son froc au profit de l’ennemi.

Ceci dit, la majorité des citoyens israéliens sont armés, ils
peuvent donc se défendre en cas de besoin, ce qui n’est pas le
cas des patriotes occidentaux,  en Eurabia par exemple. Dans
une  troisième  guerre  mondiale  religieuse,  fascisante,   la
démocratie occidentale qu’elle soit européenne, américaine ou
israélienne  est  un  système  trop  faible  pour  combattre
efficacement  et  vaincre   l’islamofascisme  génocidaire.
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La solution c’est de réduire la démocratie et de mettre en
place  des  lois  d’exception  au  seul  profit  des  patriotes
occidentaux.

Seul le glaive peut combattre victorieusement le glaive de nos
ennemis, ce qui implique de militariser toutes  les couches de
notre  civilisation  étatique,  militaire,  civile,  politique…
donc de militariser la démocratie sinon sinon c’est l’islamo-
fascisme qui nous vaincra.

Leur bestialité est à leur avantage et notre démocratie civile
en temps de paix est un désavantages pour nous Occidentaux en
temps de guerre. On ne vainc pas ce type d’ennemi avec des
bulletins de vote mais en portant l’épée et en en usant pour
notre seul profit. La guerre appelle la guerre. Le glaive
appelle le glaive, c’est ainsi depuis la nuit des temps et ce
sera ainsi jusqu’à la fin des temps car l’homme est un loup
pour l’homme.

Et c’est tant mieux car c’est ainsi  que l’homme existe encore
en ce bas monde .


